

# Publicada la evaluación de riesgos laborales para el personal de servicios no esencial, se hace necesario comunicar a todos los responsables de servicios



*By Recursos Humanos*

16 de abril de 2020 8:00

Publicaciones Recursos Humanos

Publicada la evaluación de riesgos laborales para el personal de servicios no esencial, se hace necesario comunicar a todos los responsables de servicios o unidades administrativas la necesidad de dar cumplimiento a lo recogido en el CAPÍTULO II: PLANIFICACIÓN PREVENTIVA, apartado 6º A.- relativo a MEDIDAS PREVENTIVAS FRENTE AL NUEVO CORONAVIRUS COVID -19, MEDIDAS PREVENTIVAS EN EL CASO DE RIESGO IMPORTANTE ( </export/sites/personal/.galleries/contenido-publicaciones-recursos-humanos/Evaluacion-Riesgos-Laborales-Covid-19-Ser> )